
 

第１回シートピア説明会(大浜中学校区) 開催報告 

 

１ 開催概要 

 (1) 日  時  ９月４日(金)19:00～21:20 

 (2) 場  所  千浜農村環境改善センター 大会議室（ホール） 

 (3) 参加者数  市民 84名 

 

２ 主なご意見等 

① 減少傾向にある利用客を増やす取り組み（ＰＲ）をしっかりして欲しい。 

     →ホームページやＳＮＳなどで情報発信を行い、新聞広告の中に割引券などを  

掲載してＰＲ活動をしております。 

② 豊富な地域資源を活かして欲しい。 

     →海岸線地域振興ビジョンの策定とともに検討してまいります。 

③ 存続して欲しい。 

     →再建し存続するために民間譲渡したいと考えております。 

④ プール閉鎖後、そのまま閉鎖になったがどういうことか。 

  →プールは、昨年の定期的な調査の中で、二酸化炭素の濃度が基準値より若干

上回るということで調査するよう指導がございました。調査をする際、足場

を組む必要があったため閉鎖し、腐食が進んでいるため再開は難しいという

判断をさせていただきました。また、空調機は 1基 500キロあり、ボルトに

よって固定されおり、こちらも腐食が進んでおりまして、安全に配慮すると

継続するのが難しいという結果になりました。 

 

 

 



   ⑤ 民間譲渡活動及び完全民間運営に対して不安を感じる。 

・民間運営では本当に存続されるか不安だから、市が運営して欲しい。 

 →再建するための最善の手段が、民間譲渡だと考えております。 

・民間譲渡先が見つからなければ、令和３年度以降は施設の休止・廃止か。 

     →令和３年度以降は休止させていただき、できるだけ早い時期に新規事業者が 

参入できるように調整してまいります。 

       ・譲渡先が決まらなかった場合、どうなるのか。 

     →まだ想定できておりません。できるだけ早く大手の温浴施設の会社などにも 

      声かけをして、資料提供も行いながら、経営体が見つかるように努めてまい 

ります。 

 


